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https://www.100test.com/kao_ti2020/486/2021_2022__E5_9F_BA_

E9_87_91_E4_BA_BA_E7_c33_486942.htm 本报讯 在昨日举行

的“指数化投资在中国”论坛上，来自基金公司的数位专家

就股指期货(专题 论坛)与指数投资关系展开了讨论，并纷纷

表示看好股指期货的前景。美国施罗德管理有限公司董事总

经理兼中国区业务主管高潮生认为，按国际经验，股指期货

决定着指化基金的业绩好坏。像指数基金的缺点就是存在着

周期性。正基于这一点，即将推出股指期货的中国市场，业

界有必要深入研究股指期货在指数化投资中的作用。 大成 沪

深300 (行情 股吧)基金经理杨丹表示，股指期货的推出必定会

提升沪深300指数在证券市场上的影响力，同时也给基金管理

带来很大的好处，提供更多的操作手段。万家 上证180 (行情 

股吧)基金经理欧庆铃则认为，股指期货将为基金公司在中国

市场条件下回避风险提供了一种新的对冲手段，它可以减少

投资者的损失。（陆星兆） (本文来源：证券时报 ) 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


